

# Cambio De Rumbo Bajo El Signo Del

*Conservadurismo*



Santiago  
Roel.



E. Olivares  
Santana.



R. García  
Sáinz.

**A**

al ser retirado del gabinete se va con Reyes Heróles la fuerza simbólica en él depositada. No decimos con ello que no queden en el gobierno personajes de su misma filiación, acaso hasta más lúcida, acaso más moderna. Pero ninguno de ellos tiene el peso que tuvo don Jesús. De allí que una anécdota personal, el retiro de un funcionario, adquiera honda significación política, particularmente si se atiende al hecho de que fue escogido para sustituirlo el exgobernador de Aguascalientes, Enrique Olivares Santana.